



Nuestro archivo

100 años | 24 de enero de 1925

ExPresidente Alessandri podría regresar al país

El exPresidente de la República Arturo Alessandri Palma comunicó oficialmente en Roma que la junta de gobierno de Chile había pedido su regreso al país.

50 años | 24 de enero de 1975

Notable avance en las labores de la planta piloto de Exótica

Una demostración de la eficiencia de la técnica y la ingeniería chilena está dando la construcción de la planta piloto que levanta la compañía minera Exótica para el tratamiento del mineral alterado proveniente de su yacimiento.

Este tratamiento es sumamente difícil y de alto costo.